

## NA aún no decide con quién irá

MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

La dirigencia y la militancia de Nueva Alianza Estado de México (NAEM) serán las que elijan si es que el partido competirá en coalición y junto a qué fuerza política en la elección por la gubernatura de 2023, informó su presidente estatal, Mario Alberto Cervantes Palomino.

Entrevistado sobre el rumbo que tomará el partido turquesa a nivel estatal en los próximos meses, indicó que aún tienen tiempo para formalizar una coalición de

acuerdo con los periodos que establece el órgano electoral.

“Tomaremos la mejor decisión, es cierto, todavía no llega el 14 de enero donde se define el plazo electoral para poder decidir... Eso lo decidirá la militancia, la militancia es lo que decides y avalado con el consejo estatal y ellos que tendrán la última palabra”.

Hace unos días el dirigente estatal del Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, publicó una fotografía con el líder aliancista, con el que

se aseguró, que dialogó sobre “la consolidación de una coalición con el dirigente de Nueva Alianza Estado de México, Mario Alberto Cervantes Palomino”.

Respecto al mensaje, el líder turquesa explicó que se trató de una conversación informal. “Yo soy amigo de todos los políticos, de todos los presidentes de los partidos, nos podemos sentar a platicar de política y ahí estamos sentados platicando”. Asimismo, indicó que cuentan con poco más de 60 mil afiliados y entre 250 y 350 mil simpatizantes. ■

Y ADEMÁS

### ¿A por México o hacer historia?

En las dos últimas elecciones por la gubernatura, Nueva Alianza ha competido junto con el PRI y sus partidos aliados, pero también ha trabajado de la mano con Morena y el Partido del Trabajo (PT) a través de la coalición “Juntos Hacemos Historia” en procesos electorales en la entidad e incluso han manifestado su intención de sumarse.

## **Toma protesta Nueva Alianza rumbo elecciones 2023**



Encabezados por el dirigente de Nueva Alianza en el Estado de México, **Mario Cervantes Palomino**, se tomó protesta a los Coordinadores Electorales en la Plaza de los Mártires de la capital mexiquense.

Fueron cerca de 10 mil simpatizantes turquesa, quienes asumieron el compromiso y el honor de representar a **Nueva Alianza** para las próximas elecciones de este 2023.

*"Vamos a trabajar arduamente, les reconozco su compromiso, quiero agradecer a todos mis compañeros del comité estatal, al colectivo 15 de febrero mujeres 36, a mis regidores que se encuentran en los diferentes municipios del Estado de México, realizando un buen trabajo, tienen una gran capacidad, la estructura de Nueva Alianza de ediles, tiene un ochenta por ciento son mujeres jóvenes, quienes son el futuro y quiénes nos gobernarán",* detalló Cervantes Palomino.

Desde jóvenes, adultos y adultos mayores, presentes en esta toma de protesta y dónde estuvieron de diversos municipios del Estado de México.

Al final los integrantes de **Nueva Alianza**, mostraron su apoyo al dirigente **Mario Cervantes Palomino**, quien agradeció las muestras de apoyo.

Así que los de turquesa, se reportan listos para lo que serán la contienda electoral en el Estado de México.

